

Varios países envían condolencias a Etiopía por accidente aéreo



Managua, 10 mar (RHC) Varios gobiernos del mundo enviaron varios mensajes de condolencias a su par de Etiopía, Sahle-Work Zewde, a propósito del accidente que involucró a una aeronave de ese país africano.

El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, expresó: “En nombre del pueblo y el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, y en nuestro propio nombre, deseamos expresarle a usted, al pueblo y gobierno de Etiopía, y en especial a los familiares de las víctimas, nuestras más profundas condolencias por la pérdida de valiosas vidas en el trágico accidente del vuelo de Aerolíneas de Etiopía No. ET302”.

Confiamos, continúa la misiva, en que las familias de las víctimas de esta terrible tragedia puedan encontrar paz y consuelo.

“Tenga la seguridad de que el pueblo y Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional de Nicaragua estaremos siempre cercanos y solidarios con el pueblo y gobierno de Etiopía. Reciba el abrazo fraterno de nuestra bendita y siempre libre Nicaragua”, concluye el texto firmado también por la vicepresidenta Rosario Murillo.

También Argentina manifestó su pesar y envió su solidaridad y condolencias a Etiopía tras el trágico accidente aéreo, en el que fallecieron 157 personas de 32 países.

El Gobierno argentino hace llegar sus condolencias a los familiares de las víctimas, así como a los gobiernos de todos los países cuyos nacionales perdieron la vida en esta tragedia, señala una nota del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto.

La Unión Europea (UE) igualmente expresó su pesar por la muerte de 157 personas tras estrellarse un avión de la compañía Ethiopian Airlines.

Mediante un comunicado, el Servicio Europeo de Acción Exterior lamentó el terrible suceso y manifestó su solidaridad con los familiares y amigos de los fallecidos.

En este difícil momento, la UE transmite sus profundas condolencias a las personas cercanas a los pasajeros y la tripulación del ET302, señala el texto.

La aeronave B-737-800MAX, con número de registro ET-AVJ, despegó a las 08:38 de la mañana, hora local, del Aeropuerto Internacional Bole de Addis Abeba, y perdió contacto apenas seis minutos después.

En ella viajaban pasajeros de Etiopía, Kenya, Canadá, China, Estados Unidos, Italia, India, Francia, Reino Unido, Países Bajos, Rusia, Marruecos y otras 23 naciones.

Hasta este momento se desconocen las causas del siniestro, que son investigadas por especialistas de Ethiopian Airlines y efectivos de los servicios de emergencia de esa nación.

El Boeing 737 debía cubrir en vuelo regular el itinerario de Addis Abeba, Etiopía, a Nairobi, Kenya, pero perdió contacto apenas seis minutos después de despegar alrededor de las 08:40, hora local.

Especialistas de Ethiopian Airlines y efectivos de los servicios de emergencia investigan lo sucedido.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185493-varios-paises-envian-condolencias-a-etiofia-por-accidente-aereo>



Radio Habana Cuba